



FRASE QUE DEBE SER LEIDA EN LAS ESCUELAS ANTES
DE EMPEZAR LAS CLASES

«Somos rotundamente «ni de izquierdas ni de derechas», o sea de España, de la justicia, de la comunidad total de destino del pueblo como integridad victoriosa de las clases y de los partidos.»

JOSÉ ANTONIO.

Discurso sobre las Cortes Constituyentes

Pronunciado en Cádiz el día
12 de noviembre de 1933.

«No aumentéis con esos aplausos generosos y anticipados mi emoción y mi orgullo, porque ya me es bastante sentirme en vías de representar tal vez allá en las Cortes, a esta provincia de Cádiz. Ya sabéis lo que eso representa para mí, no sólo por Cádiz mismo, sino por la compañía en que espero ir a esas Cortes. Van conmigo, aparte de otros amigos a quienes tengo afecto, tres ciudadanos preclaros de esta ciudad: unos por su nacimiento, y otro por su adopción; va conmigo, si es que lo votáis, y de seguro lo votaréis antes

que a mí, don Miguel Martínez de Pinillos, que es la generosidad y que además tiene la más bella cualidad que cabe en el patrimonio: es poseedor de barcos y puede darse a sí mismo el goce imperial de mandar por los términos del mundo trozos flotantes de la Patria. Tenemos aquí también, y va conmigo en la candidatura, José María Pemán, que de puro cantar su espíritu en esta clásica unidad de Cádiz, ha llegado a sentir por el camino de la inteligencia y no por el camino de la fiebre, las más altas fiebres de la impacien-